



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Sosialisasi Regulasi Kelembagaan, Ketatalaksanaan dan Anforjab



Karawang, MIJ
ASISTEN Daerah III Ad-
ministrasi Setda Kabupaten

Karawang Drs. Haryanto
membuka acara Sosialisasi
Regulasi/Kelembagaan, Ket-

atalaksanaan dan Analisa Formasi Jabatan di lingkungan Pemerintah Kabupaten Karawang bertempat di Aula Ballroom Hotel Mercure Karawang, Selasa, (29/8). Acara tersebut turut dihadiri para Kepala Perangkat Daerah Kabupaten Karawang, Para peserta se-Kabupaten Karawang, dan tamu undangan. Selain itu, narasumber dari Kemendagri dan Biro Organisasi Provinsi Jawa Barat juga turut hadir dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, Asda III menyampaikan bahwa dalam rangka Mewujudkan Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pembangunan yang efektif dan efisien serta Penyelenggaraan Pelayanan

Publik yang memenuhi harapan dan tuntutan masyarakat di perlukan jumlah, kualitas, komposisi dan distribusi pegawai yang tepat sesuai beban kerja dan kebutuhan riil organisasi.

Di sisi lain kelancaran penyelenggaraan tugas Pemerintahan dan Pembangunan dalam rangka pencapaian tujuan Pembangunan Nasional diantaranya tergantung kepada kualitas Sumber Daya Aparaturnya terutama Aparatur Sipil Negara yang bertugas untuk memberikan pelayanan secara adil dan merata kepada masyarakat secara profesional dan bertanggungjawab dengan dilandasi kesetiaan dan ketaatan kepada Pancasila dan

UUD 1945.

Oleh karena itu, perlu kita cermati bahwa diadakannya Sosialisasi ini adalah untuk mengatasi segala permasalahan yang ada di OPD di lingkungan Pemerintah Kabupaten Karawang terkait bidang Kelembagaan, Ketatalaksanaan, Analisa Formasi Jabatan dan Kepegawaian, yakni dalam rangka meningkatkan Pelayanan Prima kepada masyarakat.

Maka dari itu, melalui Sosialisasi ini hendaknya dapat mendorong Pemerintah Daerah untuk menata kembali OPD Daerah yang sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 12 Tahun 2017.

(Her)